

Asamblea FCS decide hoy sobre aprobación rediseño y nuevas carreras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Octubre de 2017 13:09 -

Docentes y delegados estudiantiles asisten, desde tempranas horas de la mañana de hoy, a la Asamblea de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), tipo eleccionaria, en la que se pretende dar el visto bueno al rediseño de la curricula de distintas carreras que se impartan en esta dependencia, y aprobar la impartición de otras de reciente creación.



El doctor Wilson Mejía y la doctora Rosel Fernández en momentos en que emitian sus respec-

Odontología, Farmacia, Imagenología y Enfermería son las carreras cuyos planes han sido rediseñados; mientras que, las licenciaturas en Terapia Física, Terapia Ocupacional y Fonoaudiología, así como los niveles Técnico Superior en Atención Pre-hospitalaria, Asistencia Dental y Farmacia, corresponden a las nuevas propuestas académicas, que han sido concebidas atendiendo a las demandas de la sociedad.

Los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, están al frente de este proceso, que según sus palabras es de vital importancia para el avance y renovación de dicha Facultad.

Asamblea FCS decide hoy sobre aprobación rediseño y nuevas carreras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Octubre de 2017 13:09 -

